

SUSPENDIDAS TEMPORALMENTE LAS ACTIVIDADES DEPORTIVAS EN EL POLIDEPORTIVO REY JUAN CARLOS

Ciudad Real, 2 de marzo de 2018.- Las instalaciones del Polideportivo Rey Juan Carlos, a excepción de la piscina municipal, continúan cerradas debido a las incidencias provocadas por las inclemencias del tiempo en la cubierta del Pabellón y por motivos de seguridad.

Las actividades que estaban previstas para este fin de semana, fundamentalmente actividades de deporte escolar, han sido suspendidas.

La carrera escolar que acompañaba la XI carrera Urbana, también ha sido suspendida. La Carrera Urbana requerirá de algunas variaciones, para lo que el Patronato Municipal de Deportes está en contacto permanente con la organización de la misma a fin de concretar los detalles de última hora. No se prevén variaciones en el recorrido, pero sí es posible que varíen los puntos de entrega de dorsales, entrega de premios y otros servicios.

Las actividades que de manera habitual se desarrollan en el Pabellón Universitario del Polideportivo, pasarán a celebrarse en otras instalaciones municipales y también en el Pabellón del IES Juan de Ávila y si fuera necesario, en el de la Facultad de Educación. Los técnicos del Patronato de Deportes, han comunicado todos estos extremos a los responsables de cada una de las actividades deportivas que se han visto afectadas.

Las tareas de retirada de la parte de la cubierta del pabellón afectada, han tenido que ser suspendidas en la mañana de hoy porque el mal tiempo impide su desarrollo en las condiciones de seguridad adecuadas. Las actividades en las restantes instalaciones del Polideportivo se irán reanudando desde el lunes a medida que las tareas de mantenimiento avancen y no exista riesgo en el entorno.